



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	2	22/06/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

ALA SOMBRA

Después del asesinato de dos sacerdotes jesuitas en Chihuahua y la difusión de videos de presuntos sicarios tomando el control de una comunidad en Michoacán esta misma semana, hubo quien dentro de la propia cuarta transformación sugirió ya al presidente **LÓPEZ OBRADOR** hacer un ajuste en la estrategia de seguridad. Lo anterior, más allá del fin último de garantizar la seguridad ciudadana, porque el escenario de violencia que atraviesa el país podría ser un factor que reste al momentum en los comicios venideros. A ver si el tema electoral hace eco en el jefe del Ejecutivo, ya que las quejas ciudadanas en realidad no han servido de mucho.



DANIEL REY

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, salió ya a manifestar su apoyo al secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, en su búsqueda por la candidatura de Morena para la presidencia de la República.

Como si su encargo como representante del partido ante el INE lo hubiera pasado de noche, el legislador arrancó la promoción del tabasqueño, destacando sus cualidades como buen negociador y como la mejor opción para continuar con la llamada transformación del país. La muy adelantada campaña que hace **Gutiérrez Luna** se enmarca en la frase "López por López", en alusión a los apellidos del encargado de la política interior y del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

En Sinaloa la consulta indígena está a sólo unas semanas de llegar a su fin, con el veredicto de la comunidad yoreme-mayo sobre la planta que Gas y Petroquímica de Occidente (GPO) quiere co-

locar en Ahome. Mientras tanto, en el estado al mando de **Rubén Rocha** persiste el apoyo ciudadano captado en noviembre pasado, cuando el 75.6 por ciento de la población respaldó el proyecto que en la etapa I generará 800 mil toneladas de fertilizantes.

Ésta es inversión histórica para la entidad por cinco mil 500 millones de dólares, pero además de ser un tema local, en caso de obtener luz verde representaría un gran paso para aminorar la dependencia de importaciones, reducir precios, además de abastecer en tiempo y forma a estados como Michoacán, Nayarit, Sonora, Durango, Jalisco, Chihuahua y Baja California.

Choi Sung-An, presidente y CEO de Samsung Engineering Co Ltd, estuvo ayer en Palacio Nacional. "Tienen contratos en la refinería de Dos Bocas; han cumplido y es probable que continuemos trabajando juntos", resaltó en sus redes sociales después de la reunión el



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

22/06/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**.

...

Llama la atención que el embajador de México en Corea, **Bruno Figueroa**, es la noticia que recogió un diario de esa na-

ción, más allá de lo que se abordó en Palacio con los de Samsung Engineering. Resulta que el diplomático mexicano está exhibiendo 30 fotos de miles que tomó desde que llegó a esa nación en abril de 2017. Que va a dejar Corea pronto, y por

eso está contento de que la Yehyangjae Cultural House muestre a través de sus fotografías el aprecio que tiene por el país del kimchi. **Figueroa** deja el cargo en julio, tal vez por eso parece que ya no le importa lo que pasa entre ambos países y mejor él es la noticia.